
NEWS

**Ab in die Tonne**

Erstes „Spende dein Pfand-System“ an der Hochschule Aalen

17.01.2017 | An der Hochschule Aalen wird erstmalig ein „Spende dein Pfand-System“ eingeführt. Ganz nach dem Motto „Trinken. Spenden. Helfen“ kann künftig jeder durch die Abgabe seiner Pfandflaschen bedürftige Menschen unterstützen.

Initiator ist das studentische Projektteam „Enactus Aalen“, das den Erlös der Pfandflaschen an die Aalener Tafel spendet. Unterstützt werden die Studierenden von Prof. Dr. Ulrich Holzbaur und den beiden Projektbetreuern Rolf Ulsamer und Bernd Böhringer.

So funktioniert das Pfandsystem:

- Am Nebeneingang zur Cafeteria (Campus-Teil Beethovenstraße) steht ein Sammelbehälter mit der Aufschrift „Spende dein Pfand“.
- Jeder kann sein Leergut in diesen Behälter hineinwerfen.
- Das Team von Enactus Aalen leert regelmäßig die Tonne und löst die Pfandflaschen ein.
- Der Erlös geht im Anschluss an die Aalener Tafel.
- Die Höhe der Spenden gibt das Team regelmäßig auf Facebook (<https://www.facebook.com/enactusaalen/>) bekannt.